

LOCAL | Ayuntamiento

La alcaldesa de Priego exige al Gobierno Central el arreglo definitivo del cauce del río Genilla

La competencia del Gobierno central lleva siendo ignorada durante más de seis años según Ceballos

Redacción

Jueves 11 de febrero de 2021 - 12:54



La alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, ha denunciado una vez más el abandono que sufre el río Genilla a su paso por este diseminado y por la aldea de Zagrilla, por parte de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, dependiente del Gobierno de España.

Tras el nuevo desbordamiento que se ha registraba ayer miércoles en la zona de El Barrio, de la aldea de Zagrilla, debido a las abundantes precipitaciones registradas en la zona, la Policía Local tuvo que acordonar la zona como viene siendo habitual en los últimos años desde que el mantenimiento en el cauce es nulo.

Según indica la propia alcaldesa en una nota de prensa, “el Plan de Inundaciones que el Gobierno Central no ha ejecutado estimaba una inversión de 2,1 Millones de euros para realizar mejoras en el cauce de los ríos de la zona de Zagrilla y Genilla, con el fin de evitar los continuos desbordamientos e inundaciones en la zona”, añadiendo que, “un año más, y van cinco años consecutivos, las inundaciones anegan las viviendas y parcelas del entorno provocando importantes daños materiales a los vecinos que viven cerca del cauce”.

En la citada nota de prensa se hace constar que el ayuntamiento de Priego, a través de su alcaldesa, ha solicitado una vez más que se ejecute la inversión del Plan de Inundaciones, “ya que tras más de tres años desde la aprobación del Plan, no ha sido una prioridad para el Gobierno de Sánchez”.

Una situación que como ha confirmado Ceballos, “no es nueva”, señalando que en décadas anteriores las fuertes lluvias provocaban el desbordamiento del río, “algo que queda lejos, ya que en la actualidad poca cantidad de lluvia es suficiente para provocar los desbordamientos de varios cauces del término municipal en esta zona”.

En este sentido, se hace constar que el pasado 20 de agosto, a través del Registro Electrónico del Ministerio de Política Territorial y Función Pública del que depende dicha Confederación, el Consistorio reiteraba a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir la necesidad de llevar a cabo la limpieza y adecentamiento de estos cauces, adjuntándose un plano de las zonas en las que se solicitaba intervenir, no habiéndose recibido

respuesta alguna desde dicha fecha por parte de Confederación.

Por último, María Luisa Ceballos añade que la única solución a los desbordamientos continuos y reiterados todos los años en los ríos Genilla-Palancar-Rincón, “es la inversión del Plan de Inundaciones de la Confederación Hidrográfica, después de casi cinco años que llevamos a la espera ya es hora de cumplir y ejecutar el mismo, los daños son muchos en viviendas y caminos, la situación es insostenible y los vecinos están indignados”.